

## LE PRINCE DE BATTENBERG

---

**U**NE belle escadre de six puissants vaisseaux appartenant à la marine de guerre de l'Angleterre est actuellement mouillée dans les eaux du Saint-Laurent, sous le commandement de Son Altesse le Prince Louis-Alexandre de Battenberg, contre-amiral des flottes britanniques.

La visite de cet officier distingué qui tient de près à la personne de notre souverain, est un grand honneur pour le Canada. On sait que le prince est devenu neveu du roi Edouard, par son mariage avec la fille aînée de la princesse Alice, l'une des sœurs de Sa Majesté.

Aussi des réceptions magnifiques et enthousiastes ont été faites à l'illustre visiteur, dont les mérites personnels et la parfaite urbanité ont gagné tous les cœurs. Nous apprenons, par exemple, que dès le lendemain de son arrivée à Québec, le prince s'est occupé lui-même de faciliter aux quatre mille marins catholiques de ses équipages l'accomplissement de leur devoir religieux du dimanche.

Ces égards en appelaient d'autres de la part des autorités ecclésiastiques ; ils ne lui ont pas manqué.

Le jour même de sa venue à Montréal, Mgr l'archevêque faisait prendre heure pour lui rendre visite dans ses appartements au Windsor. Par une délicatesse digne de mention, le contre-amiral répondit aussitôt qu'il tenait à venir tout d'abord présenter ses hommages à Monseigneur.

Sa Grandeur, entourée des membres de la maison épiscopale, reçut son hôte au salon d'honneur, où elle le conduisit après l'avoir salué sur le seuil de la porte d'entrée et lui avoir offert ses souhaits de bienvenue.